

Q 公園のトイレの洋式化を求める

A 皆に優しい環境整備を検討する

渡邊 一弘 議員

問

役場・公民館などトイレの洋式化がなされました。村民から公園のトイレも洋式化してほしいとの声を聞きました。

答

○村長

昨今、村内の公共施設のトイレにおいても施設利用者の多様化により、順次洋式化を進めてきましたが、公園も同様に不特定多数の利用者があり、ストレスフリーな環境整備を整えることが望ましいと考えていて、今後、順次整備を進めるべく検討していきます。



新政公園トイレ

人事案件

監査委員を再任



伊藤幹男さん(69歳)

《南竹之郷》

(全員賛成で同意)

一部事務組合議会議員

3月31日の任期満了に伴い、指名推選をもって再任されました。水防事務組合の議員は村消防団長の交代によるものです。

▼海部地区急病診療所組合

◆加藤 光彦 議員

▼海部南部広域事務組合

◆上田 光彦 議員

▼海部地区水防事務組合

◆中島 崇さん

(新任)

委員会レポート

2/21

環境対策委員会

検討事項の報告を受け、情報交換をしました。

3/6

文教厚生委員会

3/7

総務経済委員会

関係議案の審議及び総合体育館大規模改修工事の現場を視察しました。



▲総務経済委員会



▶文教厚生委員会